

## 3 bajas en Psiquiatría del Hospital Regional por precariedad laboral



ARCHIVO

*El centro asistencial penquista.*

Tres jefaturas médicas del Servicio de Psiquiatría del Hospital Regional de Concepción renunciaron a sus cargos acusando precariedad en las condiciones laborales. Las bajas se producen en medio de la movilización de la red de Salud Mental. Se trata de las jefaturas de CR de Psiquiatría, jefe de Servicios de Psiquiatría y jefe de Dispositivos Ambulatorios. En una carta expresaron que "las autoridades ministeriales no han convocado a reuniones" y "solo han visto indiferencia".

# Adulto ma digüeñe y

## Vecino de la poblaci

Bernardo Osvaldo Carrillo Ayllon es un adulto mayor de 70 años que está extraviado luego de salir el miércoles a buscar digüeñes en la zona cordillerana de Curanilahue. El hombre salió de su casa en la población El Dos cerca de las 6:30 horas con destino al sector Piedra de Queso. Ante lo ocurrido, su familia interpuso una denuncia por presunta desgracia en la Cuarta Comisaría de Carabineros, donde se dispuso la concurrencia de personal del GOPE, que desde la noche de ese día rastrea el lugar del extravío. También se sumó un helicóptero aeropolicial.